

3年生の皆さん、ご卒業、おめでとうございます。

今、先輩方との思い出を振り返つてみると、私たちの背中を、優しく押してくださったことに改めて気付かされます。僕たちが入学したばかりの頃、笑顔で話しかけてくれました。とても嬉しかったです。新しい環境に慣れるか、不安でいっぱいだった気持ちが、先輩方のおかげで気が楽になり、ほつとした記憶があります。

運動会や文化発表会などの、さまざまな行事では、先輩方がひたむきに取り組んでいる、そんな姿がとても印象的でした。特に、文化発表会で聞いた歌声は、体育館全体に響き渡り、圧倒されました。また、先輩方の劇を見て、一つの目標に向かって、演者や裏方、照明、大道具が一丸となつて取り組む、団結力を強く感じました。

いつも前向きで、明るくて、一生懸命に取り組む先輩方のようになりたい、と強く思っています。

そんな先輩方が卒業されて、僕たちが後輩たちを引っ張つていけるのか、とても不安ですが、先輩方が私たちにしてくださったことを思い出し、後輩たちに引き継げられるように、日々の学校生活をより良いものにしていきたいです。

これから、先輩方のご健康と、ご活躍を願っています。本当に三年間、お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

2020年 3月6日 在校生代表 2年1組

高尾 恵生